



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 0022-2014-GR.CAJ/DRE/OF IMG.RR.PP.C

San Ignacio y Contumazá son las provincias premiadas con Bono Económico

El incentivo se les otorga por cumplir compromisos dentro del plazo estimado. El dinero se destinará para contratación de más acompañantes pedagógicos.

El Ministerio de Educación estimula el cumplimiento de compromisos de las Unidades Ejecutoras Locales con un bono especial, el Programa Logros de aprendizaje este año ha reportado buenos resultados como los reflejados por la ECE con más acompañantes y más Instituciones Educativas acompañadas. En la Región Cajamarca, las dos provincias beneficiadas son: San Ignacio y Contumazá, que han cumplido con los acuerdos y compromisos que están establecidos en norma, como: elaborar el plan de adquisición de materiales, subirlo a la página web, hacer el proceso dentro del plazo establecido, buen uso del tiempo, contratación del personal, inscripción de los maestros en Perú Educa, etc.

A San Ignacio le corresponde un bono económico de 469 mil soles que le permitirá tener entre 12 y 13 acompañantes más, convirtiéndose en la segunda provincia con más acompañamiento y más recursos para el Programa de Logros de Aprendizaje. El bono para Contumazá es de 140 mil soles que le permitirá cubrir la participación de 5 acompañantes más. Cabe recalcar que esta última provincia está trayendo muchos lauros en estos últimos años porque se ha mantenido como líder en Comprensión Lectora y en Matemática en todo el País; asimismo está por encima de la media nacional en ambas áreas, lo que es una enorme satisfacción para los cajamarquinos.

“Desde aquí saludamos y felicitamos al equipo de la gestión de las UGEL’s de San Ignacio y Contumazá; así mismo, animamos a las demás UGEL’s a no quedarse atrás y esforzarse por cumplir con todos los compromisos para ser merecedores de este tipo de incentivos” indicó el Prof. Ydelso Hernández Hernández, Coordinador Regional del PELA.

La autoridad educativa también informó que el proceso de selección para cubrir las plazas de nuevos acompañantes inicia este mes con una convocatoria, la primera semana de mayo van a ser capacitados por el Ministerio de Educación, su primera visita en aula y su micro taller será en el mes de junio. “El beneficio que tendrán los docentes que quieran participar de este programa, según el trabajo que hagan este año, será que el próximo año accederán a una acreditación por la Universidad Cayetano Heredia”, informó Hernández.

Cabe resaltar, que ahora los recursos se están destinando más al acompañamiento porque está comprobado que los aprendizajes en los niños son más efectivos cuando el docente va,



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

acompaña al docente de aula, mejora los procesos pedagógicos y su formación da asistencia técnica por ende no se está priorizando recursos para otras actividades.

Cajamarca, 08 de Abril del 2014

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS

Se Agradece su Difusión.